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Abstract (en)
The system has an interface (3) e.g. digital visual interface (DVI), for connecting a monitor device (2) with a computing device (1) for transferring
video data from the computing device to the monitor device. The computing device detects an identifier of the monitor device. The interface is
operated by the computing device based on the identifier in an operating mode for transferring the video data or in another operating mode for
transferring the video data and signals different from the data. An additional data interface i.e. USB interface, transfers digital data. An independent
claim is also included for a method for connecting a monitor device with a computing device for transferring video data from the computing device to
the monitor device.

Abstract (de)
Ein System zur Verbindung einer Bildschirmeinrichtung (2) mit einer Rechnereinrichtung (1) über eine Schnittstelle (3) zur Videodatenübertragung
umfasst eine Bildschirmeinrichtung (2), eine Rechnereinrichtung (1) und eine Schnittstelle (3) zur Videodatenübertragung, über die
die Bildschirmeinrichtung (2) mit der Rechnereinrichtung (1) zur Übertragung von Videodaten von der Rechnereinrichtung (1) an die
Bildschirmeinrichtung (2) verbunden ist. Dabei ist vorgesehen, dass die Rechnereinrichtung (1) ausgebildet ist, eine Kennung der
Bildschirmeinrichtung (2) zu erfassen und in Abhängigkeit von der Kennung der Bildschirmeinrichtung (2) die Schnittstelle (3) in einem ersten
Betriebsmodus zur Übertragung von Videodaten oder in einem zweiten Betriebsmodus zur Übertragung von Videodaten und zur Übertragung von
von Videodaten unterschiedlichen, weiteren Signalen zu betreiben. Auf diese Weise wird ein System zur Verbindung einer Bildschirmeinrichtung mit
einer Rechnereinrichtung über eine Schnittstelle zur Videodatenübertragung geschaffen, die in einfacher, kostengünstiger Weise die Bereitstellung
zusätzlicher Funktionen an der Bildschirmeinrichtung ermöglicht.
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